
 
Zu diesem Top stellt Herr Lutz Feldmann vom Ingenieurbüro Feldmann anhand einer PP-
Präsentation die Sanierung des Schmutzwasserkanals des oberen Othetals vor. Auf Nachfrage 
teilt die Verwaltung mit, dass die Bürger mehrfach auf die Beantragung von Fördermittel 
hingewiesen wurden. Es wurde auch verdeutlicht, dass der Dichtheitsnachweis unabhängig von 
dem Förderantrag erbracht werden muss. Saniert werde nur die Schadensklasse ’’0’’. 
Die Verwaltung teilt weiterhin mit, dass der Sammelantrag am 31.05.2010 an die 
Bezirksregierung herausgeschickt wurde. Aus dem Ausschuss heraus wird die Frage gestellt, ob 
die Sanierung erst möglich sei, wenn das Land die Zuschüsse freigibt. Die Verwaltung teilt 
daraufhin mit, dass Zuschüsse auf vorzeitigen Maßnahmebeginn beantragt worden sind. 


